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París, 5 de agosto del 2023 

 

Una pregunta y su respuesta. 

 

Pregunta:  Algunos dicen que Dios no está en la imagen que de él hemos creado, pero otros dicen que él sí está 

ahí y que, si tenemos verdadera fe, su poder se manifestará y revelará.  ¿Qué hay de verdad en la veneración o la 

“puja”? 

 

Respuesta: La mente hace y deshace dioses; puede ser cruel o amable. La mente tiene el poder de hacer lo más 

extraordinario. Puede mantener opiniones, crear ilusiones, inventarse aviones a reacción que viajan a una 

velocidad tremenda, construir hermosos puentes, tender extensas líneas férreas, idear máquinas calculadoras que 

exceden la capacidad humana... pero la mente no puede crear la verdad. Aquello que ella crea no es la verdad; es, 

simplemente, una opinión, un juicio. Por eso es importante averiguar por ti mismo qué es la verdad. 

 

Para descubrir la verdad la mente ha de estar completamente quieta, sin movimiento alguno. Esa quietud es el 

acto de veneración, no el acudir al templo para ofrecer flores mientras apartas al mendigo de tu camino. Propicias 

a los dioses porque les tienes miedo, pero eso no es veneración. Cuando comprendes la mente y ella está 

completamente quieta —no que tú la aquietes—, esa quietud misma es el acto de veneración. Y en esa quietud 

surge aquello que es la verdad, aquello que es hermoso, aquello que es la Divinidad o Conciencia Holística. 

 

 

¡Gloria a la puja! 


